

Le 7e Congrès du Parti Communiste de Cuba se tiendra du 16 au 18 avril



La Havane, 29 février, (Granma/RHC).- Granma, notre principal journal, annonce aujourd'hui à la une la tenue du 7e Congrès du PCC, le Parti Communiste de Cuba, du 16 au 18 avril.

Granma précise que l'élection des délégués au Congrès du PCC a eu pour but la représentativité de tous les militants et l'identification de chacun à l'endroit de provenance.

Citant le Département de l'organisation et de la politique du Parti, Granma précise qu'un millier de militants de tout le pays ont été élus délégués à ce Congrès, un chiffre semblable au nombre de participants à la rencontre précédente. Toutes les provinces et communes du pays y seront représentées dans la même proportion.

Granma précise que c'est en juin 2015 que toutes les cellules du Parti du pays ont commencé le processus de nomination des candidats à délégués et que c'est justement

au sein de ces structures que sont nées les propositions ce qui accentue le caractère démocratique du processus.

Ensuite, les comités municipaux du PCC ont assumé la responsabilité de choisir une commission de candidatures pour évaluer les propositions et les soumettre même à l'analyse des travailleurs des lieux de travail des candidats.

L'élection des délégués a conclu le 15 février dernier.

Fidel et Raul Castro sont en tête sur la liste des délégués. Fidel a été élu, rappelons-le, au district José Martí de la province de Santiago de Cuba et Raul au district Segundo Frente, de la même province.

Parmi les délégués le groupe le plus nombreux a été choisi dans le secteur de l'agriculture et de l'élevage en consonance avec les caractéristiques de notre pays même si toutes les sphères y sont représentées, y compris le secteur privé.

43,2% des délégués sont des femmes. Plus de 84% ont un diplôme universitaire. L'âge moyen est 48 ans mais il y a 55 participants de moins de 35 ans.

Granma rappelle que l'étape de sélection des délégués a été précédée des assemblées de bilan du travail.

Plus d'un million et demi de personnes, dont un groupe de non militants du PCC, ont évalué la marche de l'application des grandes lignes de la politique économique et sociale du Parti, les objectifs adoptés par la Première conférence nationale du PCC, le travail des nouvelles générations et la lutte contre la corruption, les illégalités et les indisciplines sociales.

Ces sujets doivent être à l'ordre du jour du 7e Congrès du PCC.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/85685-le-7e-congres-du-parti-communiste-de-cuba-se-tiendra-du-16-au-18-avril>



Radio Habana Cuba